

Hilo de información y consejos en caso de brote vírico

Sumo Sacerdote HC 666

[Enero 28, 2020](#)

Quería añadir aquí algunas cosas importantes.

En primer lugar, que no cunda el pánico. Lo sé, la mayoría de la gente se centra en la indignación de los medios de comunicación y en cómo todos estamos muertos y desaparecidos debido al SARS o algo así. Esto tiene dos aspectos.

La buena noticia:

De las 1500 personas infectadas, sólo 86 murieron hasta ahora [3000 y 100 muertos *Actualización 27 Ene 2020]* [A partir de la actualización, Estos datos principales podrían ser falsificados o subestimados por MSM y el Gobierno chino]. Esto hace que el número de muertos sea de menos de 1 de cada 10 personas, a menos de 1 de cada 15 personas. Lo que tampoco es nada bueno. Esto no es tan malo como el caso del Ébola. El Ébola recibió menos cobertura, ya que simplemente provocaría demasiado revuelo en determinados países, y en realidad es terriblemente mortal, en comparación con el SARS. Por el contrario, el Coronavirus hasta ahora no ha matado a mucha gente como todo el mundo pretende que ha matado.

Sólo la gripe común mata a decenas de miles de personas en Estados Unidos. A veces, el número de muertos anuales asciende a 61.000 personas. Dicho esto, dividido por los 365 días del año, tenemos 167 muertes diarias. Lo que estoy tratando de decirles aquí, el clamor de los medios no es algo para seguir y petrificarse. Esto por supuesto en Estados

Unidos donde el aparato médico es muchas veces mayor que el de otros y más pequeños países.

Tenga en cuenta también que la agenda globalista y judía es todo sobre el uso de virus, la guerra biológica, la escasez controlada (es decir, la crisis financiera) y cualquier otra cosa que tienen en mente con el fin de forzar «Unir al Mundo». Esto se sabe desde hace varias décadas. Ese es su modus operandi. Esto también incluye la guerra y la miseria general relacionada con lo anterior.

En definitiva, recuerden que esto es lo normal, y no entren en pánico. No hay razón para que cunda el pánico ni para que se te remuevan los huesos. La situación no es realmente tan «Fin del mundo» como la gente dice, pero con el fin de promover narrativas específicas en las noticias [veremos POR QUÉ esto está sucediendo después de que se haya asentado o extendido] todo el mundo sigue volviéndose loco.

Brotos como el H1N1 fueron usados para alejar a la gente de criar su propia carne, causar terror en comer carne para promover el Veganismo, forzando un consenso universal en la tierra [tal como se usan los problemas del cambio climático].

Las anteriores son las buenas noticias. Ahora pasamos a las malas noticias.

Virus como el Ebola y el Coronavirus, estos pueden volverse realmente malos, realmente rápido. Normalmente, un brote mundial puede tardar entre un mes y tres meses. Sí, tan poco. En realidad, puede tardar un máximo de 2 meses.

Las razones de esto son las exportaciones globales [todas de China], los viajeros, y el hecho de que pocos casos no diagnosticados que van a la frontera, pueden tener instantáneamente un caso en el que cada 1 persona infecta instantáneamente a 5 personas, y luego 5 va a 25, y 25 va a 625, y 625 va a 3125, y 15625, ya que sabemos por los datos que 1 persona está obligada a infectar al menos a 5 personas. *Ojo, al menos.*

En otras palabras, esto puede entrar en niveles de brote muy pronto si tenemos «mala suerte» o si determinados lugares no tienen los medios necesarios para contener la situación. Que en muchos países la realidad es que no es el caso en absoluto. Es muy probable que incidentes de este tipo lleguen incluso a hundir una economía. No digo que vayamos a llegar a eso, sólo informo de lo malo y lo feo al respecto, para que todo el mundo esté preparado.

A medida que aumentamos exponencialmente la población, con regímenes como los judíos y los comunistas [poca higiene] en el mundo, también estamos dando lugar exponencialmente a nuevas posibilidades de matarnos a través de nuevos virus o infecciones. Al mismo tiempo, el multiculturalismo aumenta las posibilidades de que estos virus acaben con todo el mundo, ya que pueden adaptarse a nuevas estructuras genéticas, lo que lo empeora todo.

Para dar una cosa adicional aquí, los casos donde la gente vive en smog permanente como en Beijing, esto arruina el sistema inmunológico. Esta ruina del sistema inmunológico, da lugar a una menor inmunidad, lo que puede dar lugar a un terreno más fértil para la propagación y evolución de los virus. El comunismo es un lisiado de muerte, y la gente tiene que entenderlo. No preocuparse por el bienestar de las personas es fundamental y no una cuestión socioeconómica. Estas cuestiones se trasladan al sector de la sanidad pública, no en mucho tiempo.

Así que esto puede ponerse muy mal, muy rápido. El caso de una mutación, si un virus se vuelve extremadamente extendido, también entra en cuestión de inmediato, momento en el que todos los datos conocidos hasta ahora pueden venirse abajo, por ejemplo, la tasa de mortalidad puede aumentar exponencialmente. Esto mismo ha ocurrido con el ébola, que se ha agravado progresivamente.

Otra cuestión que se plantea es la de los Dioses y su protección. Sí, la protección importa y existe. Por otro lado, imagínense lo estúpido que suena uno al preguntar si los Dioses le van a proteger si salta dentro de una alcantarilla sin el uniforme apropiado. En ese caso, no sean estúpidos y tomen precauciones.

Las precauciones normales y corrientes aquí son:

1. Llevar una mascarilla médica si la situación parece empeorar.
2. Lávese las manos con regularidad.
3. Tenga a mano toallitas desinfectantes para las manos.
4. En el transporte público o mientras esté fuera, nunca te lleves los dedos a los ojos, oídos, cerca de la boca o cualquier herida abierta.
5. Mantén tu sistema inmunológico fuerte con Vitamina C, Echinacea y una dieta regular. Otros te darán mejor información de la que yo puedo darte aquí. Los Dioses quieren que compartamos y cuidemos de los demás.
6. Mantén tu aura de protección diariamente y sin falta. Incluye a tus seres queridos o a aquellos que puedan estar en otro lugar. Sólo lleva unos minutos.
7. Mantenga su aura y chakras limpios. Esto ayuda en el día a día, incluido indirectamente en su salud.
8. Lee las noticias. No seas uno de esos idiotas que leen las noticias una vez al mes. Léelas una vez al día o dos, siendo lo mínimo una cada tres días.

9. Ten a mano lo esencial durante unas dos o tres semanas. Esto puede ser imposible o difícil, pero intenta hacerlo lo mejor posible.

Ahora bien, vivir en una comunidad más pequeña tiene sus ventajas en comparación con vivir en una más grande, pero hay cosas buenas y malas en ambos casos.

En el caso de las grandes ciudades, si el virus empieza a propagarse, las cosas se pondrán realmente mal. Sin embargo, también en las grandes ciudades, si el virus aparece, es más fácil una contención elaborada del virus.

Por otro lado, en las ciudades pequeñas, es más difícil que el virus aparezca, pero cuando lo hace y si lo hace, las ciudades más pequeñas no están preparadas en absoluto para hacer frente a este fenómeno, que puede causar bajas masivas debido a la falta de preparación.

Por favor, publique más consejos para todos a continuación.